

## UCAPAN TERIMA KASIH

Alhamdulillah, segala puji bagi Allah SWT, yang telah memberikan rahmat dan hidayahNya, sehingga penulis telah mampu menyelesaikan penulisan karya ilmiah yang berjudul **“Pengaruh Pendapatan Dan Pengetahuan Keuangan Terhadap Perencanaan Keuangan Keluarga (Studi Kasus Ibu Pkk Kecamatan Karangploso Kabupaten Malang)”**. Shalawat beriring salam kita sanjungkan kepada Nabi Muhammad SAW yang telah membawa umat manusia ke alam yang berilmu pengetahuan. Dengan rasa bangga dan bahagia penulis mengucapkan rasa syukur dan terima kasih kepada yang terhormat:

- 1) Tuhan YME, karena hanya atas izin dan karuniaNya maka skripsi ini dapat dibuat dan selesai pada waktunya. Puji syukur yang tak terhingga pada Tuhan penguasa alam yang meridhoi dan mengabulkan segala do'a.
- 2) Ayah Suwandi, Ibu Ida Lailatul Rofi'ah, Adik Muhammad Yusril Ardiansyah dan Kekasih Indra Laksana, yang telah memberikan dukungan morilmaupun materi serta do'a yang tiada henti untuk kesuksesan penulis. Terima kasih banyak telah memberi semangat dalam penyelesaian skripsi ini.
- 3) Bapak Drs. Bunyamin, MM, Ph.D selaku ketua Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Malangkececwara Malang yang telah memberikan kesempatan kepada saya untuk menjalani studi di Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Malangkececwara Malang, serta telah menyediakan sarana dan prasarana selama pembelajaran.
- 4) Ibu Imama Zuchroh, B.Sc, M.Com selaku Dosen Pembimbing, yang selama ini telah tulus dan ikhlas meluangkan waktunya untuk menuntun dan mengarahkan saya, memberikan bimbingan dan pelajaran yang tiada ternilai harganya, agar saya menjadi lebih baik. Terima kasih banyak Bapak dan Ibu dosen, jasa kalian akan selalu terpatrit di hati.
- 5) Sahabat-sahabat saya Nadien Arkadea Dewanti, A'intan Putri Handy Agusta, Lita Yuliati, Amanda Virna Aghtalia, Luluk Munifah, Lia Novita Putri dan Juana Anitha, terima kasih untuk semuanya tanpa adanya semangat, dukungan dan bantuan kalian semua tidak akan mungkin saya sampai disini.

Akhir kata, saya persembahkan skripsi ini untuk kalian semua, orang-orang yang saya sayangi. Besar harapan penulis semoga skripsi ini dapat berguna dan bermanfaat untuk kemajuan ilmu pengetahuan di masa yang akan datang, Aamiin Ya Rabbal'alamin.

Malang, 20 Februari 2019

Penulis

Fifin Dewi Fatma

K.2015.1.33367